
Protokoll: 

Die Ausschussmitglieder sehen großen Handlungsbedarf bezüglich der Schul- und 

Schulhofsanierungen, da der Zuwachs an Schülerinnen und Schülern zunimmt.  

 

 

 

 


